



**Ich zeige Ihnen  
mal den **Weg**  
zu den **Bahnsteigen.****

**Ausbau- und  
Neubaustrecke  
Karlsruhe–Basel**

**Verlegung der Gleise für die  
Rheintalbahn in Auggen**

**Am 25. Mai neuer Bahnsteig in  
Richtung Basel**

Sehr geehrte Anwohner:innen,

am Haltepunkt Auggen verlegen wir die Rheintalbahn nach Westen. Ab Dienstag, 25. Mai 2021, geht das Gleis in Richtung Basel in Betrieb. 14 Tage später folgt das Gleis in Richtung Freiburg. Damit erreichen wir einen wichtigen Meilenstein im Abschnitt Müllheim–Auggen.

Ab dem 25. Mai sind außerdem der westliche Teil der neuen Personenunterführung (PU) und der neue westliche Bahnsteig fertiggestellt. Den neuen Bahnsteig erreichen Sie über den bestehenden Fußgängersteg und provisorische Zugänge.

Den neuen östlichen Bahnsteig in Richtung Freiburg nehmen wir ab dem 7. Juni in Betrieb. Auch dieser ist zunächst über den bestehenden Fußgängersteg zu erreichen. Die Treppen von und zu den Bahnsteigen sind nicht barrierefrei. Die geplanten Rampen zur PU stellen wir erst im Nachgang fertig.

Der Bau des östlichen Teils der Unterführung unter der künftigen Neubaustrecke und der östlichen Zugangsrampe erfolgt bis Ende 2021. Beachten Sie deshalb vorübergehend etwas längere Wegezeiten zu den Bahnsteigen. Wir bitten hierfür um Ihr Verständnis.

Ihre Deutsche Bahn  
Freiburg, 20. Mai 2021